



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/7893

30/03/2020

19043

AUTOR/A: FERNÁNDEZ RÍOS, Tomás (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana ya se encuentra trabajando para mejorar la movilidad en la provincia de Huelva. Así, centrándose en las actuaciones de carreteras, a continuación, se indican las que se están desarrollando por la Dirección General de Carreteras actualmente:

- Ampliación de capacidad A-49: se trata de varios proyectos que tienen por objeto dotar de un tercer carril a varios tramos de esta autovía, mejorando su capacidad, la circulación y la seguridad vial.
- Mejora enlace Chucena A-49: en esta misma vía también se está redactando un proyecto de mejora de la seguridad vial en el citado enlace.
- Construcción acceso al Centro hospitalario de alta resolución (CHARE) de Lepe desde A-49: también se está ejecutando una mejora del enlace 34 de la A-49, que permitirá ejecutar posteriormente una nueva salida para la vía de servicio que se está proyectando y que dará acceso al Centro hospitalario de alta resolución de la Costa Occidental en Lepe.
- Corredor N-435/A-83: en el ámbito del actual corredor de la N-435, se está desarrollando el Estudio Informativo para la ampliación de capacidad de la citada carretera; además se ha puesto en servicio la variante de Beas y Trigueros en la N-435, que servirá como primera calzada de la A-83; se ha aprobado el proyecto para construir una glorieta en Valverde del Camino, que mejorará la seguridad vial de una intersección; y se está estudiando redactar un proyecto de la variante de Los Pinos y Puerto Blanco en la N-435 (T.M. de Valverde del Camino).



- Variantes en N-433: además también se están redactando los Estudios Informativos de las variantes de Higuera de la Sierra, Galaroza y El Repilado en la N-433.

Cabe destacar que el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana desarrolla de forma continua actuaciones de conservación y explotación ordinaria de los diferentes tramos de carreteras estatales, a través de los conocidos como contratos de conservación integral. Estas actuaciones incluyen repintados de marcas viales, renovación de señalización vertical, atención a accidentes etc.

Por otro lado, en relación con las actuaciones actualmente en marcha en la provincia de Huelva, se indica que se encuentra en redacción el Estudio Informativo de la línea de Alta Velocidad Sevilla-Huelva.

Madrid, 12 de mayo de 2020